
様式第３号（第７条関係） 

 

会　議　録 

 

　１　附属機関の会議の名称 

　　　水戸市竹隈市民センター運営審議会 

 

　２　開催日時 

　　　令和７年２月20日（木）　13時 30分から14時15分まで 

 

　３　開催場所 

　　　水戸市竹隈市民センター　学習室１ 

 

　４　出席した者の氏名 

　　（１）委員 

　　　　　品川　雅夫，岡部　佐知子，市毛　正道，小野　啓子，武山　義隆，平井　まり子 

　　（２）執行機関 

　　　　　藤咲　一臣，鎌形　美恵 

 

　５　議題及び公開・非公開の別 

　　（１）令和６年度竹隈市民センター利用状況について　　　　　　　　（公開） 

（２）令和６年度竹隈市民センター及び浜田地区行事について　　　　（公開） 

　　（３）令和７年度竹隈市民センター定期講座について　　　　　　　　（公開） 

　　（４）その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開） 

 

 

　６　非公開の理由 

 

　７　傍聴人の数（公開した場合に限る） 

　　　０人 

 

　８　会議資料の名称 

　　　令和６年度第２回水戸市竹隈市民センター運営審議会 

 

 



　９　発言の内容 

　　　執行機関　　　定刻になりましたので，ただいまから「令和６年度第２回水戸市竹隈市

民センター運営審議会」を開催いたします。本日は，御多忙のところ，御

出席を賜り誠にありがとうございます。 

　　　　　　　　　　 

　　　　　　　　　　はじめに，本審議会の　　会長から御挨拶をいただきたいと思います。 

 

　　　　　　　　　　（会長あいさつ） 

 

　　　会　　長　　　今年度は浜田地区において，地域学校協働活動のネットワークを立ち上

げました。所長がコーディネーターとして事業を実施し，３回事業を行っ

ております。皆様には今後とも御協力をお願いします。 

　　　　　　　　　　また，浜田小学校におかれましては，コミュニティスクールと地域学校

協働活動の一体化推進が顕著であると認められまして，２月28日文部科

学大臣から表彰を受けることになっております。感謝を申し上げますとと

もに御報告させていただきます。 

 

　　　執行機関　　　ありがとうございました。 

 

　　　　　　　　　　それでは，市民センター条例第12条第１項の規定により，議長を　　会

長にお願いし，進行いただきます。よろしくお願いします。 

　　　　　　　　　　なお，本日は委員定数の２分の１以上の６名全員の委員に出席をいただ

き，市民センター条例第12条第２項の規定を満たしていることを御報告 

いたします。 

　　　　　　　　　　また，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程に基づき，議事録署名

人２人について，　　委員と　　委員にお願いしたいと思います。 

 

　　　執行機関　　　それでは，　　会長，議事進行をお願いします。 

 

　　　議　　長　　　それでは，議事を進めます。よろしくお願いします。 

　　　　　　　　　　議事の（１）令和６年度竹隈市民センター利用状況について，事務局よ

り説明願います。 

 

　　　執行機関　　　（議事（１）令和６年度竹隈市民センター利用状況について説明する。） 

 

　　　議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 



 

　　　　　委員　　　昨年と人数に変化はありますか。 

 

　　　執行機関　　　令和５年度と比べると微増となっております。仮に，昨年２月と３月の

実績をそのまま足し上げると，昨年より約200人増となる見込みです。 

　　　　　　　　　　ただし，図書の貸出し数は大きく減りました。一度にたくさん借りる方

が少なくなったように思います。 

 

　　　議　　長　　　ほかに意見はありますか。特に意見は無いようなので次に進みます。議

事（２）令和６年度竹隈市民センター及び浜田地区行事について，事務局

から説明願います。 

 

　　　執行機関　　　（議事（２）令和６年度竹隈市民センター及び浜田地区行事について，

説明する。） 

 

　　　　　　　　　　令和６年度は市民センターの利用が停止となった時期もなく，１年間，

当初の計画どおり事業を実施できたものと考えております。 

 

　　　　　　　お父さんソフトボール大会やママさんバレーボール大会，花壇コンクー

ル等，各種団体の事業や会議についても予定通り実施しております。 

 

　　　　　　　ふれあい作品展は継続実施し，芸能発表会も予定通り実施いたしました。 

　　　　　　　子育て広場では七夕会とクリスマス会に加え，節分の豆まきを実施しま

した。 

　　　　　　　　　　竹馬学級は３回とも開催しております。 

　　　　　　　　　　夏休みには小学生向けの事業を実施しました。絵画教室は，昨年までは

２日間で行っておりましたが，今年度は１日で行っております。その分１

日の時間が長くなっております。昨年に引き続き木工教室を実施しており

ます。 

　　　　　　　　　　社会福祉協議会も，昨年に続き「福寿の集い」や「ふれあいサロン」を

実施いたしました。 

　　　　　　　　　　市民運動会も無事開催できました。 

　　　　　　　　　　これからも感染症対策や熱中症対策を十分に行って，行事を実施してい

きたいと考えております。 

 

　　　議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 



 

　　委員　　　竹馬学級において，茨城県警音楽隊によるコンサートは盛況でした。 

 

　　　執行機関　　　事業についてはおおむね実施できましたが，昨年に続いて，夏場の事業

について，熱中症が心配になった一年でもありました。 

　　　　　　　　　　浜田ふれあい学級につきましては，暑さのため，夏場の浜田小学校の体

育館を利用しない日程としました。 

　　　　　　　　　　今後も，日程の変更も踏まえ，暑さ対策が大きな問題となると思われま

す。 

 

　　　議　　長　　　ほかに意見はありますか，無ければ次に進みます。議事（３）令和７年

度竹隈市民センター定期講座について，事務局から説明願います。なお，

定期講座につきましては，次年度開催に当たり，運営審議会による議決が

必要となりますので，皆さまの意見をお聞かせ下さい。 

 

執行機関　　　（議事（３）令和７年度竹隈市民センター定期講座について，説明する。） 

 

執行機関　　　今年度は，17の定期講座・クラブがありましたが，年度末に『はつらつ

体操』の講師の先生から，年度末をもって終了したい旨の相談があり，協

議の結果閉講となります。 

代わりに新規で『みんなの体操教室』を開講いたします。次年度は今年

と同様，17の講座で募集する予定です。 

 

議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

執行機関　　　『みんなの体操教室』は，今年度女性セミナーで実施したものです。参

加者も多く，全体的に好評であったため，定期講座として募集することに

しました。 

 

議　　長　　　ほかに意見はありますか，無ければお諮りします。令和７年度竹隈市民

センター定期講座について，原案のとおり決定してよろしいか。 

 

　　　　　　（全員から異議なしとの声あり） 

 

　　　　　　　異議なしとのことでございますので，よって令和７年度竹隈市民センタ

ー定期講座は原案のとおりに承認されました。 



資料にある（案）の文字を消して下さるようお願いします。 

 

次に進みます。議事（４）その他について何かありますか。 

 

議　　長　　　ほかに意見はありますか。委員の方の意見がなければ，事務局から（４）

その他について，説明をお願いします。 

 

　　　執行機関　　　次年度より，各市民センターに，スマートフォン等を利用しました，予

約管理システムが導入されます。 

住みよい浜田をつくる会や社会福祉協議会浜田支部など，関連団体は職

権での予約となりますが，システムの導入に当たり，令和７年度について

は早めの年間計画を出していただきました。御協力ありがとうございまし

た。 

また先ほど，地域学校協働活動の話がありましたが，３月６日に，浜田

小学校において，パンジーを花壇に植える作業を予定しております。御協

力をお願いいたします。 

 

議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

　　委員　　　パンジーを植える作業については，浜田小学校の４年生と２年生も参加

します。御指導をよろしくお願いします。 

 

議　　長　　　ほかに意見はありますか。特に意見は無いようなので，協議につきまし

ては終了でございます。 

長時間にわたる議事進行に御協力をいただき，誠にありがとうございま

した。以上をもちまして，議長の席を降りさせていただきます。 

　進行を事務局にお返しします。 

 

執行機関　　　ありがとうございました。 

 

　　　　　　　　　　長時間にわたりまして，慎重な御審議をいただき，ありがとうございま

した。 

　　　　　　　　　　以上をもちまして，「令和６年度第２回水戸市竹隈市民センター運営審

議会」を閉会いたします。 

 


